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内牧地域まちづくり協議会

会長 奥 田 忠 藏

過日の総会におきまして、内牧地域まちづくり協議会の会長を引き継ぐこととなり
ました。 何分浅学微力な私ではございますが、皆様方のお力をお借りし、これまで
築いてこられました活動を基に、更に発展させて参りたいと考えております。

誠心誠意頑張ってまいりますので、皆様のご支援ご協力を切にお願い申し上げます。

さて、「まちづくり協議会」ですが、地域の皆さまにはその存在が必ずしも十分に
認知されていない、或いは個々の事業展開が果たして地域内に存在する諸問題の解決
に繋がっているのかなど、今後の課題も山積している現状にあります。

この度の設立５周年を機に、パブリシティ活動の充実、これまで実施してきた事業
の評価反省等の取組も一層充実さていくべきであると心を新たにしているところです。

これからも、内牧地区連合自治会を始めとする各種団体との更なる連携を図り、
地域全体が協力して活動する中で、高齢化社会への対応、移住・定住等の方策、
はたまた地域内の諸課題を見出しその解決策に関し、文字どおりまちづくり協議会と
いう名のもとに、種々協議・検討を重ねつつ、生き生きとした地域づくりを目指して
いくうえにおいても、会員皆様のご参加、ご協力、ご支援を改めてお願い申し上げ

就任の挨拶と致します。

会長就任の挨拶

退任の挨拶

平成２６年内牧地域まちづくり協議会が発足以来、会長として地域の歴史ある貴重な

財産を活かすべく色々な取組をして参りました。

まだまだ道半ばではありますが、地域に沿ったまちづくりを目指し、各位にご協力を

頂き、無事ここまで来ることができました。

ひとえに役員各位並びに地域の皆様、そして宇陀市の御協力、御指導のお蔭と感謝

申し上げます。

今後も皆様と共に地域の元気・活性化に向け、微力ではございますが顧問として力を

尽くして参りますので、今まで同様のご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

これからは、奥田会長を中心に新しい布陣で更なる地域の発展を図っていただくと

共に、地域住民皆様方のご健勝、ご多幸を祈念申し上げ退任の挨拶と致します。

田中 章生

稲森 範良



今年は、マリーゴールド（320ﾎﾟｯﾄ） と ダリア（380ﾎﾟｯﾄ）を育て、
６月２３日、各地区に配付しました。
備え付けのプランターなどに植え替えましたので、どうぞお楽しみ
下さい。

◎生活・環境部会 より ◎ （部会長 飯阪傳次）

まちづくり協議会の新しい役員を紹介します

会長 奥田忠藏

副会長 高西豊臣 正壽哲雄

事務局長 鈴木隆仁

会計 大門宏次

監事 森田哲爾 中森克昌

顧問 田中章生 稲森範良

部会長

生活・環境部会長 飯阪傳次

健康スポーツ部会長 福田順一

生き活きクラ部会長 田中周子

防犯・防災部会長 東浦秀己

内牧地域まちづくり協議会事務局 （たかぎふるさと館 内）

☆ ☆ ☆ 生活環境パトロール ☆ ☆ ☆

今年も、内牧地区連合自治会と共に実施します。
主に、道路脇などに不法に投棄されたゴミなどを回収し、
環境美化の向上に努めます。
皆様もお家の近くで見かけた小さなゴミ等は、各自、回収をお願いします。
お互いに協力して、きれいなまちをつくりましょう。

主な事業計画
（平成３０年度）

＊地域内の環境パトロール
＊世代間交流と健康の保持・増進
＊環境美化と景観の保持
＊高齢者の安否確認
＊伊勢本街道の整備 他


